

No.7

婦人關係資料シリージ
法規資料第七号

賣春關係判例集

勞動省婦人少年局

はしりがき

貴婦関係の取締法律としては、勅令第9号へ婦女に賣淫させたもの等の处罚に関する勅令のほかに、刑法、民法、労働基準法、職業安定法、児童福祉法、性病予防法、亂営營業取締法、警察官等職務執行法、輕犯罪法、各地方条例がありますが、こゝに、これらの法律が適用された9件の裁判例を集録しました。

勅令9号、児童福祉法関係のものは最高裁判所の判例集によるものであり、職業安定法関係、労働基準法関係のものは、それぞれ職業安定局、労働基準局提供の資料によりました。

一九五二年十月

労働婦人少年局

貴婦関係裁判例

四六

(九) (八) (七) (六) (五) (四) (三) (二) (一)	勅令第9号違反事件	石全	一罰
	職業安定法違反事件	昭二五・大・一・二・三・四 昭三六・七・一・大・判決	八罰
	労働基準法違反事件	昭二五・五・三・九・第一審判決	二二一罰
	兒童福祉法違反事件	昭二五・一・二・八・第二審判決	三罰
	兒童福祉法違反事件	昭二五・五・三・九・第二審判決	十九罰
	家庭裁判所	昭二六・四・四・判決	三〇罰
	家庭裁判所	昭二六・五・九・判決	三三罰
	家庭裁判所	昭二六・八・八・判決	三四罰

(一) 勅令第9号違反事件 (昭和二十六年五月八日最高裁判所判決)
職業安定法違反事件 (昭和二十六年六月三十一日大阪高等裁判所判決)

上告人 被告人 高木 信也

石全

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

右

○ 次

定題

目

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

題

本件上告棄却する

○ 主文

「参考」 昭和二十二年勅令第9号の昭和三十年勅令第五百四十二号大正ノ章の文書の実務に伴い、
すら命令に處する件に基く婦女に売淫させることを内容とする契約を、
夫婦を之せることを内容とする契約をして者曰、二十九歳以下の急慢又は五十歳以下の
罰金に処する。

刑法訴訟法第三五号第一項有罪の宣覆をするには、罪となるべき事実、証拠の目標及び
法令の適用を承認せなければならぬ。

昭和二十二年勅令第9号第ニ条違反の罪を犯すには、婦女に売淫させることを内容とする契約
をしたことを承認せば足り、その具体的契約内容すなはち該點の有無、契約期間、報酬の場所等を明
示する必要はない。

「参考」 昭和二十二年勅令第9号の昭和三十年勅令第五百四十二号大正ノ章の文書の実務に伴い、

すら命令に處する件に基く婦女に売淫させることを内容とする契約を、
夫婦を之せることを内容とする契約をして者曰、二十九歳以下の急慢又は五十歳以下の
罰金に処する。

刑法訴訟法第三五号第一項有罪の宣覆をするには、罪となるべき事実、証拠の目標及び
法令の適用を承認せなければならぬ。

○ 理由

弁護人○○○の上告趣意が一案について。

所論は、第一審の裁量に属する証人赤○○の証言の価値判断を棄い、その事実認定の根柢を重視するものと解されるから、明らかに刑訴四〇五条所定の上告趣意の理由に当り得い。

同上二文について

しかし、第一審判決は、被告人の営業並びにその状態及び本件犯罪の原因、経過等は詳細に記載されし後、「もつて之の間同士との間に同女をして施淫させることを内容とする契約を行つたものである」と明瞭に判示しているのであつて、所論の二とく教唆したよろには判示してない。そして婦女と施淫をさせた者等の处罚に關する命令や二条にいわゆる「契約古じたもの」とは、婦女に施淫させる二点を内容とする契約をしてものがあれば足り、その契約が有償、無償たるを問わないものであるから、その事實を判断するのに所論のようほ具体的な契約内容すなわち、報酬、期間、場所等まか証明判示するを要するものではない。されば、所論は、第一審判決の事実認定に則れば、主張があつて、該判決は所論のようほ法律上の解釈又は適用を誤つた違法は認められないと、第一審判決に対する違法性上告理由を定めた刑訴四〇五条に明白に当らないのは勿論、同四一一条を適用すべき余地は存しない。

よつて、同四一四条、三八六条一項三号に従い裁判官全員一致の意見で主文のとおり決定する。

（3）
裁判長裁判官、右藤悠輔 裁判官 沢田竹次郎 裁判官 真野穀 裁判官 岩松三郎

弁護人赤上清の上告趣意

方「原判決に口判次に影響を及ぼすべき重大な事実の誤認公あり、之を被棄しなければ當てく正義に反するものと確認致しますから原判決を破棄する旨の御裁判を求めます。」

（4） 原判決は公判庭における証人赤○○子の供述と被告人の供述の一部を採用して被告人に附和す。

（5） 原判決に口判次に影響を及ぼすべき重大な事実の誤認公あり、之を被棄しなければ當てく正義に反するものと確認致しますから原判決を破棄する旨の御裁判を求めます。

（6） 被告人は警察署及び検察庁にありる取調べにもとより第一審裁判所の取調べに始終犯罪事實を否認してしまして之に對して第一審に始めて平井護入が担当したのでありますか、其の第二審に於ける

（7） 被告人は警察署及び検察庁にありる取調べにもとより第一審裁判所の取調べに始終犯罪事實を否認してしまして之に對して第一審に始めて平井護入が担当したのでありますか、其の第二審に於ける

（8） 之に對して第三審に平井護入が担当するに當つては愈々入れ多めに証言をして居りますが、被告人としてあり主すの家族に悉く致しまずから御参考に供して頂立度く思ひます。

（9） 唯本件護入は第一審で本件を國らずも担当するに當つて愈々は愈々入れ多めに証言をして居りますが、本件護入が裁判所の記録を閱する前の第廿六回の本件調査の答を吟味して頂立度く思ひます。本件護入が裁判所に提出しようかと思つたのがありますか、手続の關係上之記録にはある上赤の○子という人が幾外頭の婦人の様な様の腰を取つた所も多少あります。前へ本件調査の際に於て取調べられた時本件豈云と被告と云ふと思ひましたと申しますが

裁判所の調査に依りますと必ずしも直訴にてない限りにも思われる次第があり、且つその他の問題は

出しなかつたのがあります。此の度はもう最後でありますから、添付致しますから何卒御参考へ候して頂き度く思つております。候取した場所は私の事務所がなく私の居託先である明鏡閣整理委員会大阪支所であり、其の委員会の職員の方々一人に立会つて致したものであります。

(4) 私が被告人から聞きました本件の真相は左の如くであります。

最初被告人が木谷豊子から赤○○子を女中にでも使つてやつて実れと頼まれ、船井を紹介されましたが時被告人としては差し当つて女中を雇う必要もなかつた上赤○○子が「是れ」ところ非常に汚らしく且つ何うもなさうに見えたので一旦之を断つたのが戻りますが、木谷豊子が悪く頬が青ずるのでつい断り切れず、船井みに使つて見る事としたのです。ところが何分被告人の家は手狭な上赤○○子が余り汚らしく、しかも等がつりでいる様に思われたものですから、彼は木谷から黄うどいう約束をあつたのであります。それで被告人は赤○○子を其の日から暫く看守等させさせて使つて見ましたが、ふと掃除をつ蒲足に出来たい有様なので被告人は木谷から黄うどいう約束をあつたのであります。その後にかかることが分つたものですからすぐ断つて出てもらつたのであります。従つて被告人としてはこの期間中被告人直井に○○○○に対する如何論木谷豊子と相談して船井をすこめん様は想は全然ないのですがあります。今被告人としては赤○○子が「ソソリ走りだしていたといつ新すら知らないかたのがあります。

(5) 若し本当に被告人に赤○○子をして走らせておきせようという意思がありましたら、同廿九性病にかかるつたから云つて直ぐ追出すといつ様な様な事は却つてトボトボ走りましたのは波打つての感覚

向違からか原判決の如く逆に「と悪く解釈され深く有罪の認定をされましたのは波打つての感覚

するものと確信致しますから原判決を改棄する旨の御裁決を求めます。

(6) 昭和二十二年勅令第九号第二条の規定は「婦人に侮辱をさせざる事と内閣による契約をした者

は云々」となつて居りますが、契約といふからには其の内容には確かにあらまでは船舶からつた様であります。然し赤○○子は先程も述べた様な女性であります。木谷豊子は現在麻薬取締法違反、窃盗といふ犯罪の懲罰を受けている様な女性であります。此の人達の警察署や検察官に於ける供述は簡単に口説

癌し難いとして採用されなかつた原裁判所の態度は誠に誠に當を得たものとは思ひませんが、然し法庭に於ける赤○○子の証言からは決して被告人に有罪の簡略認定は絶対出來ないと信じます。

次ニ、原判決には判決に際して反復すべき法令の違反があり之を破棄しなければ着しく正義に反するものと確信致しますから原判決を改棄する旨の御裁決を求めます。

(7) 昭和二十二年勅令第九号第二条の規定は「婦人に侮辱をさせざる事と内閣による契約をした者は云々」などとあります。然るに此の表に開して原判決は單に「侮辱をさせざる事」とのみに開示され可きであります。然るに此の表に開して原判決は單に「侮辱をさせざる事」とのみに開示して居る具体的な契約内容即ち報酬、期間、場所等について何等認定せず又説明をして居りません。然し元は私が云はせねば当然の事であつて、被告人には其の説明が當然なかつたものでありますから、併つて之等の事実に付いては何等記録に現われる事なかつたものであります。認定の仕様がなかつたものと想うのであります。何はともあれ、之等契約内容につき説明し且

判示する事はなくて審査認定をしたのは法令の解釈適用を誤つたものであると信じます。

(8) 判論前記法条に云う「契約」については無償である場合も極めて少なくてあるが、ある場合あるでしょう。又其の様な契約に於て被告の権利契約等と異なり、該則の定めも極めて不明確

であり又其の契約期間、効力場所等に因らずに、明確な取扱いがない事も多々あります。然し、無償である場合は特殊の場合に限り、又其の他の約定に従う不正確であつて何らの取扱いはあります。殊に所謂花代と称するものに対するは、何等記録上眞跡的に現われて居ります。

繰り返し申しますが之は取りも直ほされ、被告人に其の所為がなかつた論理れ得ようがないから申します。

(4) 「契約」する者は「教唆」する者とは法律上全然異なるのであると考えます。「契約」する者は当訴者双方に既に其の意思のある場合に始めて成立するものであつて、「教唆」する者は未だに其の意志のない当訴者の一方に就いて他の方の当事者が其の意思を発生せしめる事であつて両者は全然相異なるものと考えられます。

昭和二十二年新令第十九号第二条は「契約」する者は其の機械要件として居ります。婦女をして危害する事を教唆する者は或は他の犯罪を構成するかも知れませんが少くとも前記法条に依る犯罪を構成しないものと云ふのはなりません。

(5) 或は「教唆」する者は「契約」する第一の部分に含まれるのかも知れないとしても少くとも「教唆」することと「契約」する者は異なるのであり教唆する者は自らにイニコトリ契約する事ではないのです。

(6) 然るに此の点に付いて原判決は單に「教唆」させて来たと傍も教唆して如く判木上だから之を以つて單方に前記法条の構成要件に該当するものと断じて何故に教唆する者は契約する事と該当するかという点に付いて何等の説明もして居りません。之は結局原判決は「教唆」する者と「契約」する者との法理上の解釈を誤り且つは法の適用を誤つたものと言つて過ちのない

と信じます。

○ 参照

原審判決の主文及び理由

○ 主文
事件控訴を棄却する

由

作證人陳上者の控訴趣意について検するに原判決の禁示する証拠によれば原判決實は十分これらを認められるところであつて、殊に原判決大同公判調書中証人赤○○の証言即ち、木暮が親人曰結果、高木の小田さんか私を使つてやると言つたので高木が先行つたところの題目から小田さんのことと在内容とする契約が成立したものと認定するに十分であると認めねばならない。正ひ右公判調書の赤の証人の証言中には「見石証言記載と予備するような話題がないではないが、これは検査に害がある場合の報告への言動に関するものとみられるので、この記載あるの一言を以つて前記の証言が変更されるものとは斷じ難く空の他記録を稽査するも右認定が誤りあることを疑うに足る資料は既見できぬから論旨は採用し得ない。

よつて刑事訴訟法第三百九十六条に従い主文のとおり判決する。

ハ昭和二十五年七月二十八日大阪高等裁判所ハ刑部

第二審

被 告 人 横浦 千太郎

原 審、名古屋地方裁判所

○ 主 文

本件各控訴を棄却する。

○ 理 由

被讐人佐藤米一の控訴理由は、(四)に於ける如きの如く、
惟うに昭和二十二年勅令六九号は連合國占領軍最高司令官の公娼制廃止に関する憲書に基き制定
されたものであつて、婦女に対する性を強制乃至義務づけるよう一切の行為や制度を否定せしむる
にあり従つて同令が二種にいわゆる発達させることを内容とする契約とは契約者が婦女と相手と
して契約者の支配内において是の婦女をして発達せしめることが一意との契約において合意され
ざることを以て足り特にその婦女が発達行為が契約の唯一の内容若しくは嚴格な意味においてその条
件をなすことはこれと異を異にするものと認められることを示す。又原告の証拠によれば被告人は特殊喫茶新
宿の新館における朝食上の經營責任者として給仕婦の初予及び〇〇文予との間にいわゆる前契約
をほしきの返済について同廿等が被告人の支配内において発達をなしとの取扱いを以つ
てその返済をなすべきことが一意暗黙の裡に合意されたことが明かであり該合意は同令六二条にい
わゆる発達されることを内容とする契約に該当するものとななければならぬ。
而して裁判決を覆す限り右の合意は明示的になされ得るものでなく暗黙の裡に合意されたものとさ
れることは論旨の通りであり且つ契約は明示的合意の場合のみならず暗黙的合意によつても成立するこ
と認められ得るのであつて原審の認定は虚偽の証拠によつたものではなく又法令の解釈を誤つた上
なすべき更も存しない。

(四) 同上亦ヒ更につけて

日本国憲法第十四条规定「すべての国民は法の下に平等であつて差別されない」と規定し國家機
関も国民もこれを遵守すべきことは勿論である然しながら憲法は一般的に國家運営の基本の方針
を規定する最高規範であつて國家機關はこの実現に必要且つ适当的な法規がこれに伴う施設並び
に運営を行すべくその反對國民はこれを要求し得るのであり斯くて之の立法、施設、その運営
によつて茲に始めて憲法の趣旨が具体的に実現せらるるものと解すべく從つて憲法は直接個々の
具体的行為に対する権利、義務を規定するものではないと解すべきである。

然るところ犯罪行為に対する起訴印と公訴权の具体的行使の基準としては憲法における關係諸法
の精神を採り入れた刑事訴訟法並びにその關係諸法令が存するのであつて具体的な場合における
公訴权行使の適法、不適法、その有効無効は右の諸法令によつて判定せらるべきものである。
而して既に述べたように原審は特殊喫茶営業が当然然条件に從前の公娼的喫茶業以外であり
得ないとも又世上一般の特殊喫茶営業者かすべて從前の公娼的喫茶業となしていふとも断定
していゝ訳がないのみならず、既に世上一般の特殊喫茶営業者か昭和二十二年勅令六九号に違
反しているとしてお刑事訴訟法は起訴について法定主義を採用せず便宜主義を採用していくので
あり当該犯人の主觀的客觀的一切の事情を考慮して起訴せざることもなし得るのであるのであるの考慮
において是の犯人の人種、信条、性別、社会的背景等は門地による差別がない以上憲法の保障す
る平等の原則に何等反するところはなく且つ本件の起訴行為は西のよう差別的取扱いがあつた

ヒ日識められていかり事件の起訴を以つて審理であるとする論旨は到底一例を採用し難

(八) 同条亦ハ夷について

昭和二十二年勅令方九号方ニ系の趣旨は既に諭旨亦同矣に対する判断において説明した通りで婦女に対する奴隸的支配を排除してその基本的人权を保護しようとする前掲公娼制廢止の諭旨に基盤を置く同法条にいわゆる婦女に虐溝させることを内容とする契約とは婦女に虐溝的拘束を及ぼす契約に外ならぬからかかる契約はとの契約当事者の一方が婦女である場合は勿論その拘束者は一ものでなければならぬとするのは統上の趣旨に照して採用し難い独自の見解であり原審が被告人ヒ虐溝行為をする婦女との間のとの婦女をして虐溝させることを内容とする契約を以て右法条に該当するとしたのは正当であつて何等法令の解釈を誤つたとは存じない。

(10)

職業安定法違反事件

○ 判決

(大阪地方裁判所
昭和三十六年七月十六日判決)

本籍 佐賀県杵島郡大角村太字東郷
住居 大阪市西成区山王町三丁目三十二番地

浅野政次郎 香藤清六

明治三十八年七月二十七日生

右の者に対する職業安定法違反事件につり之當裁判所は検察官藤田太郎出席の上審理と次の通り判決する。

○ 主文

被告人を懲役一年に處する。

訴訟費用は全部被告人の負擔とする。

被告人が昭和二十五年二月十日〇〇輝子(当十九年)立木良泉郡山町洞東裏三豈田栄吉方へ同士十四年四月十二日〇〇和子(当二十一年)立木都荷八幡町字崎木中の町四福本キノ方へ同ニ十四年十二月九日通稱〇美(当二十三年)を堺市栄橋通御手事若松ス工ノ方へ大之接待婦などとして就業させると同姓らが道害相手に虐溝することの情を知り乍ら之の虐業を紹介し、以て大之公衆衛生、又は公衆道德上有害な業務に就かせる目的で職業紹介をしたとの実はいつれも無罪。

被告人はかくてから職業紹介業を営んで来た者であるが、昭和一十二年二月頃迄の業を禁止されたにも拘らず依然として「紹介所大阪屋」なる看板を掲げて若看板中紹介所なる文字はその後同二十

(11)

臺六月風抹消し、舊遊廓地帶に於ける結合者等から本人の申込を受ける一方未足の婦人
依頼を受けその間にあつてはどかに販業紹介業を統合して采たるもの

第一、昭和二十三年十二月十六日奈良県生駒郡都山町大字東瀬町三十五番地特殊営業大海上

唐相顕二が接待婦として〇〇様子（当時満十八歳）及び〇〇様子（当時満十八歳）を進入
れるに際し宿泊被居人は居に於て其の斡旋を送りその手数料として同人から占婦女一名
に手金三千円兒を受領し

(3) 同二十四年二月二十七日同上く右唐相顕接待婦として〇〇様子（当時満十八歳）を進入
九〇に際し右唐相顕方に於て是界斡旋を爲しその手数料として金三千円を受領しもつて有

料で斡旋紹介業を行ひ

第二、別紙犯罪記載の鬼頭庄三郎外三十名付づれがその營業施設に婦女を置き婦女をして其の
客相手に接達させること亞業とするものであるから同人等に對し婦女を接待婦等として其の
職業を紹介すれば婦女は同人等の許に於て車う便達する業務に就くとの情を知り往々別紙
犯罪記載の通り同人等が昭和二十二年十二月十一日頃から同ニ十五年八月三日頃までの間
に西田茂子外八十名の婦女を接待婦等として傭へれるに際し、その斡旋を送りもつて夫々
公衆道場上有害は業務に就かせ百目討で販業紹介をしたものである。

右の事實は、

一、被告人の当公社で自分次第承認の如く婦女紹介業先に紹介して別示の如老子教相之葉
つ石崎の供述

一、被告人の司法警察員に対する第一回供述調書（司法巡查本署乙称成の販業紹介令狀九号）
一、被告人の副檢官に対する第一回供述調書（司法巡查本署乙称成の販業紹介令狀九号）

は右示

一、唐相顕二の司法巡査に対する回答（回供述調書）

訓示葉二の第號についてござる五

別紙犯罪記載番号）河至四郎ら顧山兩儀の介に問し

一、田中正正、岩井尚松（ハ母年二号の婦女名簿の記載を含む）田中、津田、鈴木留枝、田
中朝江、實志喜美代、豊田トメ、玉井穂太郎、波藏水吉（證第3号の婦女名簿記載を含む）
松山正之、近藤綾子、永竹次子、竹川繁一（證第4号の婦女名簿の記載を含む）豐田水吉
平野フジ、道中善子、梅谷千鶴子の司法警察員に対する各第ハ回供述調書

从

下

答

辯護人は本件業者と婦女との間に何の雇用關係なく然つて被告人の所持は販業紹介に該当するもの

のであるから犯罪構成せず、被告に雇用關係ありとして本件業務は公衆道場上有害

なものではないと主張しておるのでこの点に問する裁判所の判断を願次第かに上より。

第一、雇用關係の成否について

前供述據認明の部に摘示して吾關係部分の証據を次々総合してみると、

一、郡山肉屋の名業者はいすれか特殊喫茶名義で営業の許可を受けているものであるが、此の
営業店舗内に接達等のカツ工興茶店等に見られるよろな喫茶設備をもたず、所謂旅店客内鋪
等の寢具類を賃借を提供し婦女を此外に居住させ婦女との間に不法婦女がその居室で道害相
手に売淫す打掛の収益中五月至六割左、料金その他名目下に業者に於て取扱い、又の威

本立場上の所得上あること一定額の金額が婦人の病院の西日本版に該場合の金額
部屋代等業者に於て負担することとしその実際を運営していふ。

一、被り新地に於ける各業者はされど昭和二十五年三月頃以前に於て以前同様特徴與て未
至る人でいたものであるが、同年同月頃所謂三昧分離の方策が実施され之からは符合業者登
録する外業種又は大同の社交喫茶下宿を併せ営み招亦を受けて婦人にして宿舍を併せ営む場合
には食費の実費支拂する外に賃借料これを提供し婦女が之の収益する社交喫茶が道者上老
達の料金を取ること並び自己の収益する場合を使用して遊客相手に売淫させ症狀トヨリ收益中
庸料名義の下に一定額の金額を業者に於て賃貸し、残金を婦女の収益とする」と、その
業務を運営していふ。

一、名古屋市中村新地に於ける各業者は特殊カブト名義が営業の許可を受けているものがある
外之の営業家屋内の一室を婦人に無償で貸与し、これを同居させ、婦女との間に婦女が之の
居室に於て売淫すればその収益中の大割合席料衛生費等の名目之下に、業者に於て貰得し、
その金を婦女に於て貰得する」と、レジの業務を運営している。

一、松島新地に於ける各業者はハサウエ符合朱立場の外業種又は共同の社交喫茶営業、紹介
五受けた婦人に自己と關係のある下宿旅館に、食費実費を拂する外は無料で居住させその婦
女が右社公取本部の監督と約束すれば必ず自己の収益する場合に於て売淫を行わ
せう」と、その売淫料が庸料名義の下に一定額の金額を受領している。

一、京都府下に於ける各業者はハサウエ、箕原某立堂五者との営業家屋内の一室を婦女に販
料を拂与し、婦女との間に婦女が之の居室に於て売淫を行はして在中一定額の庸料として業
者に交付することと定め、その業務を運営していふ。ひとく清美天王認定する」とかである。
殊にあつたこと。

一、各業者の営業はその名稱形態内容に於て以下相違するところあるにして、ハサウエの
支配下に婦人を置きその婦女の売淫による收入金から庸料その他の名目の下に約五割乃至大
割の金額を貰得することを唯一の目的として運営されていふこと。

一、各業者はその営業目的を達成するためには、紹介を受けた婦女底料乃至食費の実費を拂收し
て自己の営業施設内に於て専ら売淫を行ふ婦女を初めて本人の申入れをなし、別不認定の名婦
女の紹介を受け旅費謝礼等の名目の下に、手数料を自己の負担に於て支払い又支払うハシ因
縁にあつたこと。

一、各業者の営業はその名稱形態内容に於て以下相違するところあるにして、ハサウエの
支配下に婦人を置きその婦女の売淫による收入金から庸料その他の名目の下に約五割乃至大
割の金額を貰得することを唯一の目的として運営されていふこと。

一、婦せばれも業者から右に述べたよう生活上の利益と差異のための設備の提供を受け
其の間に開設微収等の形式的名稱の下にその実便に於ては花街による収益の分配を約定し、
其の売淫場所、収益の分配に關し業者の指名する條件に従い過審に対する花街の

の業としていること。

の婦女を容認するに難くない。

第一項の法規に付して考へてみると、所謂有形資本の貸出とは同様
の立派趣旨に照らし、單に民法の定める雇用契約の実態に合致するもののみ許可するにとど
まらず、広く被用者が報酬を得て一定の労働条件の下に被用者に対する勞務を供給する際の
使用従属關係の事实上存在する場合をも包含するものがあつて、而してその際被用者の被
給する労務種類には何等の制限なく肉体的なると精神的なると別れずあらゆる種類の人的一
活動を指称するもので、売淫の如きも当然包含されると共にその報酬もせずしむ金錢で支払わ
れることが容するものではなく、苟くも空論的而して實際的なるものなればその種類を問わず、全く得形無
形の利益を指称するもので、収益を挙げ得る機會や地位をも含むものと解すべきである。
今右のようは過程に立つて本件を考察すると、婦女の行う売淫が業者たために行われるもの
であるが否か又婦女は業者からその労務然るの対価として何等かの利益を受けてゐるか否か
によつて雇傭關係の存否が決められるわけである。
そこで先づ婦女の行う売淫の営利につれて考えてみると、業者と婦女の業務及びその關係の実
情統中婦女が商業上身分的拘束を受けて業者との間に売淫による収益の分配を行つてゐる
事にして簡潔定の如くであるとすれば、婦女は独立の營業主として自己のためだけに売淫
を行ふものと解することは困難であり、亟ち婦女の売淫行為は婦女自身の爲にする面を博
つたのであると同時に、業者が諸種の營業施設を設けその指揮する條件の下に売淫を行わせ
る為替供給の性質を帶有するものと認めなければならぬ。
次にその對価として如何なる利益の供與を受けてゐるかについて考えてみると前記定の結果

によると、婦女の売淫による収益は全部一旦業者に帰属し婦女が業者から受け取る額は殆ど零の
形式で支給されるものと認める二つは困難であるにしても婦女が業者から諸種の生活上の利
益を受け又は受け得る美及公売淫のための設備の提供を受け容易に収益と受け得
る機会と地位を確保されてゐるならば、いずれも業者から労務供給の対価として与えられる
ものと解するものが相当である。以上の次方で本件各業者と婦女との間に職業安定法第
一項にいう雇傭關係の存することは明白である。

二、本件婦女の就業した業者は公報衛生上又は公衆道德上有害であるから、かくして立派の
一派の婦女の就業した業者は公報衛生上又は公衆道德上有害であるから、かくして立派の
又は眞善女性の人格の尊嚴を毀謗し男女間の性道徳を弛緩せしめ青少年を墮落に導き易く
従事する婦女の存在は必ずしも社会道德と社會衛生の上に全く目つ深く有形無形の醜惡關係を深
度の醜陥と人間本能の慾望に深く根差するのであるだけに、かゝる婦女が如何に外遇し又賣
淫問題を如何に处理するかは單に一片の道徳論のよく求め得るところではなく、かくして立派の
ばすものとして広く世人の笑いの対象として擲棄するところであつて、しかり、其の販業に立脚
従事する婦女の意思に墨くといつよりもむろより多く現在社会的
すと、その支配下で婦女をして継続的にかかる販業に従事せしめその結果たる売淫業から收
益を挙げることを唯一の目的として運営されてゐるが、あつて、其の營業の実体は何と言
つても婦女の人格と肉体を怡も、一物の商品であるかの如く外遇するものとして、売淫行為その
ものに対する価値判断と別籠の立場から之を眺めて、期かに婦女の基本的人権に対する

甚しき偏諛と冒頭を端的に表現するものと認められ得るに、
十三条にいう「公衆道徳上有害な業務」とは同様か極めて基本的人権尊重の原則に則り個人
の自由を尊重しつゝその有する能力に適当な職業に就く機会を与えるの職業の本質を問うる。
と至る要旨一つの使命として制定せられた職業並に平和と自由と共に個人の基本的人権へ
確立を何にもまして尊顧する現下のわが国民感情に鑑みる上々個人の基本的人権を不当に冒
険躍進するか如き業務を指称するとの解すべきである。石川判事本件業者に業務の本質を正し
くこれに該当するものといふことができよう。そこで方あるとか、業者に雇用されたり他
業施設内に於つて婦女の行う産業の業務を不當該婦女自身道徳上非難するべきか否かは別問
題としておそれ自体公衆道徳上有害な業務であるといわなければならぬ。

本件婦女の職業より業務に一々右に述べた如く公衆道徳上有害な業務である以上公衆衛生上
有害が或ちかどうかの点は本件犯罪の成否に何らの消長を及ぼすものでは無からこの点に關
する判断はこれを省略する。

次つてこの点に関する辯護人の主張も本状當である。

法律に照すると、被告人の判示第一の所起は販業安定法第三十二条第一項本文即大十四条第一
項の罰金等賃時措置法第二条第一項に則る第二の所為は販業安定法第六十三条第二項に該
当するところ、以上は刑法即四十五条前段の併合罪であるからいずれも同一所起刑中懲役刑
並懲役し同法第二条第一項に則り結局最も重い即効力拘束第二の犯罪(看守第五十一条)
〇〇アサ子英公職道徳上所官行業務は既かじる且つひ詫業紹介した罪につき、法定の加重
を與し、この刑期範囲内で被告人を懲役二年に処し訴訟費用の支拂ひとは刑法第三百三十九条
八十一条规定一項を適用し、全部被告人に負担せることとする。

又本件公訴審中被告人が昭和三十五年二月十日〇〇拂手へ考十九年一月、奈良県郡山町
洞泉寺町塙田柴吉方へ同二十四年四月十三日〇〇拂手へ当二十二年)を東都府八幡明家橋本
中興町四福本ギクノ方へ同二十四年十二月九日退林〇美(当二十三年)立場市赤堀通都亭第

若狭入江ノ方へ夫々接待婦などとして就業させると同士が遊客相手に交際することの程度
知り豆から多少の職業を紹介して以て夫々公衆衛生上は公衆道徳上有害な業務に就かせる目的で
職業紹介をしたとの点はいずれも犯罪の証明が十分でないから刑法訴訟法第三百三十六条に
依り被告人に對し無罪を宣告すべきである。

よつて主文の通り判決する。

昭和二十六年七月十六日

大阪地方裁判所第4刑事部

裁判長

裁判官

上

町治義

裁判官

西尾

太郎

裁判官

上

町治義

右 聖 本 也

(4) 游 僻 基 準 法 違 反 事 件

昭和二十一年六月三日第一審判

方

水戸

地

檢

察

○ 判決

本籍 金沢市

○ 主文

同特殊喫茶店業

久○○○○吉

被告両名を各罰金八千円に処する。

右罰金を完納することができないときは金三百円を一日に換算して期間当該被告人を拘置場に留置する。

訴訟費用中證人……に支給した分は被告人両名の連帶負担とする。

本件公訴罪実中被告人○○吉が昭和二十三年四月二十四日頃から約一ヶ月の間拘束係官方の子の精神又は身体の自由を不当に拘束する手段によつてその意思に反し労働を強制したとの事実については被告人○○吉及びたつの両名が無罪

理由

被告人久○○の内昭和二十二年七月頃から水戸市茶良屋町大字で喫茶亭という屋号のもと特殊喫茶店を經營してきたもので主として婦女子を客席に待ちて写真撮影を媒せしめる接客業の事業者であり被告人久○○吉は被告人久○○の夫で石業の經營を担当し、婦女子との契約並びにその監督等傍立者と稱する事頃つき業者である妻○○のため行商する者であり、又○○伊勢子は昭和二十三年六月初旬深夜午前二時頃被告人等の客室からひき出されたため客の通り又は客の叱咤

貴のれどもと審問故不被告人方各取、向所を逃げ出し近海に定む根本元吉が御所矣。然れど也
付し、父々「お前はおしゃべりでどうのこうの云ひばら此の女はいよいよおなじ、（ほん川で）ひつねあり
れども。泊り客へいふからわろし客と云ふアホリツケ、井持金、化粧道具などりおり、その後同月七
日渕までの間女中と監視につけ又三晚位就寝時に外逃す、シニシスミドリカゲテ逃走を防ぐため周
一週間位目をさしフ已たずく客をどらしめて以て被告人等而多共して西〇〇伊勢子の精神又は身体
の自由を不当に拘束する手段によりその意思にてして勞力を強制したるためである。
右事実は

1. 被告人兩名の検察官に対する供述調査中の各供述調査

1. 当公述不打る證人〇〇伊勢子、〇〇英子、〇〇印夢、〇〇大徳こと〇〇吉夫、〇〇久吉の各証言
を総合してこれを認める。

法律に照らすに被告人兩名の判示所為は又々刑法第六十条、所仰基準法第百十ニ条外六条に該当する
から、被告人兩名に於しげり所定刑罰額金刑を適用し各罰金八千円に処し、罰金之完納するゝと
がべき守りどきに刑法第十八条规定り金二百円を一日に換算し乍期当該被告人を労役場に留置する。
か否訴訟費用申証人〇〇伊勢子、〇〇英子、〇〇印夢、〇〇吉夫、〇〇佐吉に支拂し大余に刑事訴
訟法第百八十一条规定り、オ百八十二条规定り被告人兩名の連帯負担とする。

本件公訴事実中被告人〇〇吉が昭和二十四年四月二十四日頃から約一ヶ月の間抱胸帰宗〇〇太平の
精神又は身体の自由を不当に拘束する手段によつてその意思を又し勞力を強制したるの事実につい
ては犯罪の証明が十分でないから刑事訴訟法第三百三十六条に則りこの点につき被告人〇〇吉及公
〇〇吉の両名へ付し無罪の言渡しきする。

よつて主文の通り判決する。

昭和二十五年五月二十九日

水戸地方裁判所

裁判長 裁判官

裁判官 締引

木琴

右大ついて〇、二五七三一検事控訴の結果東京高裁においてはの判決があつた。

(四) 決 勘 基 準 法 遵 反 第 件

(昭和十五年九月二十九日宣)

本 購 金 次 市 志根町八丁四番地
住 居 水戸市奈良屋町二丁大曽地
住 所 水戸市奈良屋町二丁大曽地
特殊喫茶店業 久 ○ ○ ○

明治三十二年二月三十日生

本 購 金 次 市 志根町八丁四番地
住 所 水戸市奈良屋町二丁大曽地
特殊喫茶店業 久 ○ ○ ○

明治三十五年一月八日生

右の者等に対する勞働基準法違反事件にて昭和二十三年五月二十九日水戸地方裁判所の言
渡した無罪の判決に対する被告人等のうち公被告人〇〇吉及公被告人〇〇太平の檢察官のうち公被告人

複数の用立つてあつたので告成判決に次のよう判決する。

○主文
原判決中被告久〇〇〇吉に対する部分を破棄する。

被告久〇〇〇吉を懲役十ヶ月にする

原審における訴訟費用中証人〇〇邦彦、〇〇若木、〇〇伊勢子、〇〇英子に支拂し、
夫分は被告久〇〇〇吉と相被告久〇〇〇のとの連帯負担とする。

被告久〇〇〇吉久〇〇〇のの本件控訴はいずれも一切を破棄する。

○理由

被告人久〇〇〇吉、同久〇〇〇のの保護人東芳政の本件控訴の趣意並に検察官の報告へ久〇〇吉に対する控訴の趣意はされされ別紙控訴趣意書と題する書面の通りであるから当裁判所にて次に陳述する。

被告久〇〇〇吉、同久〇〇〇のの保護人東芳政の控訴趣意について

〔一〕原判決表示の各証拠を総合すれば被告人久〇〇〇のは別示の通り表示の場所において其業等の屋号で特殊喫茶店を営んでいたこと、被告人久〇〇〇吉は右事業の運営を担当し右〇〇〇のの為に婦人との契約、並びに営業の行為をしていて、被告人等は右特殊喫茶店を經營するに当たりの伊勢子等の婦女子を被告人等方に居住させこれに食事を与え、衣類を給与していくこと、同人等は被告人等の居宅内で被告人等から割当てられた部屋で客の相手をしていくこと。被告人等は婦女子等が客より取得した金円をその名目の如何とらず全部被告人等へ手交させていたこと、右金員は被告人等六分、婦女子四分の割で分配取得することとしていたが若婦女等の取得すべき金円は同人等の食費、薬物代その他の前借金の返済に充てられていたことを認めることである。
(24)

論旨は〇〇伊勢子は被告人等方に寄寓し、客が有りながら客席に停めてサービスをなし求めたりつて販売もするが之は同人の自由意思によつて店主から独立してなすものであつて、然つて赤澤行蔵の面では〇〇伊勢子が独立の営業主であつて被告人等はこれに何等關係なく只〇〇〇のの収益からその宿料その他自己の寄寓費を歩合によつて支払つていたにすぎないと主張するが前掲各事實に従うことは〇〇が被告人等方に準べ寄寓しているのみでその宿料その他の寄寓費のみを支払つてはとすると所謂独立対等の關係であつたものとは到底認めるることはできない。まことに被告人等と〇〇との關係は從前のいわゆる店主との關係と同様実質的で候用従属の關係が存在していなど認めるのが相当であるかく認めることは何等道理に反するものではなく又眞相と相違するものといふことはできない。しからば原審が被告人久〇〇〇のを労働基準法第八条十四号にいわゆる接客業を営む業主被告人久〇〇〇吉をその業者の経営者であつて〇〇の行為に行為をなすもの〇〇伊勢子を右業者に従事する労働者と認めるることは相当であつて所論は理由がない。

尚論旨は原判決のよう認定する〇〇伊勢子が被告人等方で働くといつの方始と売淫をすることとを指摘するものであり伊勢子は〇〇の命令により売淫行為に従事し、その対価を客から〇〇の収受し、その分前を伊勢子に賃金として支払うということになり昭和二十二年勅令第十九号ガニ条違反の犯罪を繰返していることとなると主張するけれども原審認定のようだ久〇〇〇のを特殊喫茶店の営業者に従つて客の相手をすると云つて止まり直ちに伊勢子が売淫をすることを意味するものではない。而右営業は所論のよう空犯罪の反覆を内容とするものとは云えまい。この点の論旨もまた理由がない。
(25)
(二) 次に原判決表示の各証拠を総合すれば〇〇伊勢子が被告人等方で働くことは客席に立つて営業をされ帰られや被告人等は判示のよう同人と営業し所持金をとりあづけの後數日間、同女の営業が無

所へ行くところも心中と附添わせて同人と面見し又被別、就寝する時に外出来事、シテ、一ノ茶をもんりあげて逃走を防じし、よつて同人の自由を束缚し同人をして己正しく之の後一週間に亘り客席に出て客の相手をさせたことが認められるのであつて右は労働基準法第52条にいわゆる精神又曰身体の自由を不當に拘束する手段によつて労働者の意思に反し労働を強制したものにてあらう。所論の原告の採用する証拠の内容を不當に曲解し又何ぞの採用し得り証拠に基ずる裁判決の認定を攻撃するものであつて採用するに足らない。

(三) 更に論旨は違法な使用従属の關係に対する労働基準法の適用はないものと言つてゐる。モノ東審認定の如しとすれば被告人等と○○伊勢子との關係は労働者せらゝどを内容とする契約關係であるから昭和二十一年勅令第9号ガニ条に違反するものといふべく又被告人等の同人の身体が不當に拘束して売淫させられたものとすれば右所為は右勅令第1条により労働者らるものであるから労働基準法を適用する余地がないと主張するから、その点につき按するに「新論の昭和二十三年一月十五日勅令第9号大よりいわゆる公娼制度が廢止された後は於ては売淫行為をしてせることを内公とする営業の最早や存在を許されぬものであることは多言を要しないところであつて同勅令の発布後に於て若某を

認訴せらるている結合業特殊喫茶店等は客の飲食遊興の爲客席を接客として客に飲食又は遊興をしてせらるて営業をいうものであり又其の営業に終事するいわゆる接客端も亦正当な業務として法律上の保護を受くべきものであることは言を俟たない。故にもし右営業主がその接客婦に対する使用従属關係を濫用して売淫行為を行はしめることを内容とする契約をなし又は不当に接客婦を困惑せしめて売淫行為を行はしめたとすればその行為自体以前記勅令より处罚せらることは格別、その故に以て正当な営業として認訴され接客業自体が違法行為を目的とする営業として労働基準法の適用外に置かるべきものとする理由はない。原告は被告人久の〇〇の名で労働基準法外の接客業者、○○伊勢子等を

の然業者と認めたものであつて、同人等の間に売淫行為を目的とする契約關係が存在したものと認められるものでないことは前段既示の通りであるから原告がこれに對し労働基準法を適用处罚したことのも理由はないから、刑事訴訟法第三百九十九条によりこれを棄却すべきものである。

被告久の〇〇吉に対する検察官の検訴意図

被告久の〇〇吉へ以下單に被告人と略称する)が相被告久の〇〇のと共同して○○伊勢子の精神又は身体の自由に不當に拘束を加えて労働を強制したこととは原告認定の通りであら。よつて一件既録に徴しその情状につき考察するに被告人等と○○伊勢子等との關係は前段の如く從前のいわゆる約端等をして冬期においても深夜まで客呼びをさせ又泊り客に対し朝七時過ぎるとさき朝湯料と称して一定の金円を取り立てさせ、之を取り立て得ないときはこれを右接客婦の負担として前借金に織入され又同人等の稼ぎ高に対する計算を明確にせず同人等はその収支を記帳すればつ金に缺がゐるから何んをことばかりすら」と云つて叱責し、同人等が客から受領した金円は全部被告人等に交付せしめ殊に右伊勢子の逃走企て、途中連れ帰られや指示のようを告訴と名づけられ、所持金足と認めることができる。之の如きは新憲法下において許し難い人間の自由の拘束であり自由なる契約の侵害の下に封建的奴隸的販賣關係を存続させていたものといわねばならぬ。以上の点より鑑みるときは検判決の被告人に対する量刑は軽く過ごるものと認められるから検察官の控訴は理由があり裁判決はこの点から破棄される。

よつて刑事訴訟法第三百九十七条により原判決中被告人に対する部分を破棄し同法第百四十九条第一項により当裁判所において更に判決することとする。

原判決が証拠により確定した事実を法律に照らすと被告人の行為は刑法第六十一条、労働基準法第百一十七条、第五条に該当するから所定刑中懲役刑を選択し、その刑期範囲内において被告人を懲役十ヶ月に処し原審における訴訟費用中証人〇〇邦彦、〇〇哲夫、〇〇元吉、〇〇伊勢子及び〇〇英子に交付し上分日刑事訴訟法第百八十一条又一項、第百八十二条により相被告人久〇〇のと連帯してこれらを負担させることとする。

以上の理由により、主文の通り判決する。

検 著 佐々木 義三郎 国 与

昭和二十五年十一月二十八日

東京高等裁判所大刑部
裁判長判事三宅 審士郎
判事堀川省三
判事堀川省三
議次

(註) 当件については東京高裁において右の判決があつたが當判決を不服として控訴し大為以下最高裁不審理中のものである。

(大) 児童福祉法違反事件 (昭和二十六年四月四日判決)

○ 判 決

本籍：滋賀県山東郡大朝町
住居：滋賀県荒牧町七一番地
下宿業：柳村二千工

当三十一年六月二十八日生

○ 主 文

被告人を罰金八千円に処する。

この罰金は完納することでできないときは、金三百円を一日に概算した期間被告人を労役場に留置する。

○ 理 由

被告人は、衣笠市荒神町七十一番地において下宿業を営んでいたものであるが、梅〇〇子は当月満十六年七ヶ月にして房室を供与し、客を誘引して昭和二十五年十月九日より同月十二日迄十数回に亘りつづて淫行させたものである。この罪事實、当審証人東鳳哉の供述、検事森脇秀に対する偽〇〇子、尹國恵の供述、二回及び被告人の各供述記載を総合してこれを認める。弁護人曰く被告人が〇〇子を淫行の元めた塵入れたものでなく、單に一室を供与して宿泊させただけではない。〇〇子は勝手に淫行をしたものであるのは、衣笠連行の便宜を供与する行為を包含するので淫行のため東鳳哉と塵入れた場合に限らないと考る。前記の証拠によつて被告人は〇〇子に淫行をするものである旨を知つて房室を供与し、

官の誘引など便宜に与えて淫行させたものであることを認めることを認めた。本件は本人の上級小娘として被告に照付し被告人の刑執行用兜童福祉法第34条、即ち「原方大馬同法第67条の規定に該するところ、○子が既に淫行の経験を有し、他人に淫行の若く身を任せし夫ものである」と、被告人は本件発覚以来下宿業者を営業し筋肉学校然事でいるなどの事情と斟酌し所長刑附罰金判決を終了の額の範囲内において罰金八千円以下可るを相当として済場留置六ヶ月刑法第18条可通罰を生文の通り判決する。

(七) 児童福祉法違反事件

(昭和十六年五月九日判決所)

○判決

本端 長崎県北松浦郡小泊町角吹十九百四十番地の方

住居

福岡市新柳町二丁目六番地

特殊料理業

麻屋泰次

(大正七年九月十七日生)

○主文

被告人を罰金七千円に處す

右罰金を完納することができないときは金二百円ち一日代換算し大取回被告人を済場留置する。

○理由

曲

一 認定事実

被告人は廻舊住居を特殊料理屋を經營していきるのであるがその頃雇入中の客客婦松口○江(昭和十九年一月三日生)が児童であることを知り与ひら昭和十六年一月三十日頃前記営業所の店名不詳の客と淫行をさしめ六外別紙犯罪表記載の通り同年一月二十一日以降三月三日迄の前後十二回に亘り右場所にて同女をして氏名不詳の客十二名と淫行をさしめたものである。

二 証拠

1 被告人の当公廷における供述

2 被告人の検察官に対する供述調書

3 案○○江の司法鑑査に対する供述調書を総合してこれを認める。

三 法律の適用

被告人の判示名所為はいづれも児童福祉法第34条第一項オ三四条オ一項大該相当するから所定刑中ハ水も罰金刑と逓減し、これらは刑法第415条前段の併合罪であるから同法第418条オ二項により各罪につき定めた罰金の合算額以下にて、被告人を罰金七千円に處すべし右罰金を完納することができるなどときは刑法第18条に則り金二百円を一日に換算した期間被告人を済場留置するものとする。

仍つて主文の通り判決する。

公 判 官 席 檢 察 官 中 道 试 次
(裁判官)

番号	年月日	犯	罪	刑
1	昭和二十五年一月三十一日	氏名不詳	相手不詳	大正六〇〇円
2	同上		同上	同上
3	同上		同上	同上
4	同上		同上	同上
5	同上		同上	同上
6	同上		同上	同上
7	同上		同上	同上
8	同上		同上	同上
9	同上		同上	同上
10	同上		同上	同上
11	同上		同上	同上
12	同上		同上	同上
13	同上		同上	同上
14	同上		同上	同上
15	同上		同上	同上
16	同上		同上	同上
17	同上		同上	同上
18	同上		同上	同上
19	同上		同上	同上
20	同上		同上	同上
21	同上		同上	同上
22	同上		同上	同上
23	同上		同上	同上
24	同上		同上	同上
25	同上		同上	同上
26	同上		同上	同上
27	同上		同上	同上
28	同上		同上	同上
29	同上		同上	同上
30	同上		同上	同上
31	同上		同上	同上

(八) 妊童福祉法違反事件

(模擬家庭裁判所 横須賀支院)

○判決

本籍並に住居 横須賀市大津八百三十四番地

鶴巣

千代

深澤

明治三十三年一月三十日生

○主文

○理由

被告人は実子塙〇〇子（昭和九年十一月三日生）と夫婦として生活して居たものであるが、病弱のため生活費に窮り、ところより昭和二十五年十一月六日横須賀市本町一丁目五番地鈴木文三郎方に外国人相手に婦女として売春する所謂パンく宿であることを構知りながら枝松好哉の周旋により現金で前記〇子を売春婦として鈴木文三郎方に仕込まれて同人に引渡したものである。

(一) 被告人は実子塙〇〇子（昭和九年十一月三日生）と夫婦として生活して居たものであるが、病弱のため生活費に窮り、ところより昭和二十五年十一月六日横須賀市本町一丁目五番地鈴木文三郎方に外国人相手に婦女として売春する所謂パンく宿であることを構知りながら枝松好哉の周旋により現金で前記〇子を売春婦として鈴木文三郎方に仕込まれて同人に引渡したものである。

右の事実は

(一) 被告人の当公判廷に方ける供述

○○子の検察官に対する供述調書

○○子の司法警察員に対する供述調書(謄本)

鈴木文三郎の司法警察員に対する供述調書(謄本)

松好裁の司法警察員(謄本)並に検察官に対する供述調書(謄本)

岡添マツ代の司法警察員に対する供述調書(謄本)

桑原接蔵の司法警察員に対する供述調書(謄本)

被告人の司法警察員並く検察官に対する供述調書を総合して相を認定する。

(適用の法令)

児童福祉法第34条第1項第7号第40条第2項刑法第18条第1項

裁判官 石原辰次郎

(九) 児童福祉法違反事件(津家庭裁判)

(昭和二十六年八月三日判決)

○主 文
本籍 三重県河芸郡白塙町五千百八十九番地
住居 愛知県河芸郡栗原村大字町屋番地不詳

加減 初次郎

明治四十一年三月十三日生

○主 文

被告人を罰金一千万円に処する。

未決勾留日数中二十日と一日金百円の割合にて右本刑に算入する。
右罰金を完納するごとに出来ないときは金百円を一日に換算し其間被告人を労役場に留置する。
訴訟費用は国送弁護人岡八代給与六日当及び報酬は被告人の負担とする。

○理 由

被告人は、

一、窃盗被告事件により勾留され、いろ長男等の保釈保証金を輸出する為等の内線の妻である倉○○
シ子(昭和十年二月十日生)が未だ年令十八才に満たない児童であつて拘らず同女を安寄婦として
幼いせようと考え同女に因縁を含め六上神尾新次郎の手を通じ昭和二十六年五月十日愛知県名古屋市川口町
二百八十八番地待合業朝日と伊藤正義方に於て同人に對して同人が○シ子に淫行させ行方を失つた事
の虞のあることを講り知り得ばら○シ子を引渡し、

二、右伊藤方に於て所持の金円を入手することができなかつたので東京○シ子を他の職務せしめて仰
がせようと考え中井珠栄と共謀の上同年同月二十七日四日市北條町三丁目干大百八付ニ番地に在る藤
井あさの方へ於て名古屋市港区港陽町特殊カフ工工業の工場にて内山翠枝に射し同人○シ子に淫行
させる行為をする裏のあることの情を知りなばら○シ子を引渡したものである。

以上の事実は

一) 検察官作成の被告人の供述調査及公司法警察員作成の被告人の第2回供述調書
二) 検察官作成の倉○○シ子の第1回供述調書

四三重県安濃郡○○村長内田源吉作成の金○○シ子の戸籍抄本を提出して之を認め
二の事實は

(一) 檢察官作成の被告人の供述調書及び司法警察官作成の被告人の第一回供述調書

(二) 檢察官作成の金○○シ子へオ一、ニ回の供述調書

(三) 檢察事務官作成の藤井あさの供述調書

(四) 司法警察官作成の内山深枝の供述調書

此事件して之を認めることばできる。

法律に照すと被告人の判示各所為は児童福祉法第34条第1項第7号第60条第2項罰金等臨時措置法第2条刑法第六十条に該当するから所定刑罰に付し罰金刑を選択し以上は刑法第45条前段の併合罪であるから同法第48条第2項に則り各罪につき定めた罰金の合算額以下にて処断すべきものとし右合算額の範囲内に於て被告人を罰金一万円に處し刑法第21条に従い未決勾留日数中二十日を一日金百円の割合にて右本刑に算入し被告人に於て右罰金を完納することが出来ない場合は刑法第十八条规定金百円を一日に換算した期間被告人を劳役場に留置すべきものとし訴訟費用へ國営糸謹人岡八に對し給与した日當及報酬は刑事訴訟法第百八十一条第1項により全部被告人に負担させるものとする。

つづく主文の通り判決する。

裁判官 藤井 実雄

一九五二年十月七日印刷
一九五二年十月八日發行

編集兼 東京都千代田区大手町一の六
发行人 勞働省婦人少年局
印刷人 中村国平
社名 杜霞(23)
印 刷 所 三六七